



## ---- すみれ組 (年長)

## ☆ 6月2日(水)☆

今日は、今年初めての避難訓練でした。久しぶりでしたが、素早く園庭に並ぶことが出来ていて、さすが年長さんだなと思いました。園長先生に「『お・は・し・も』わかるかな?」と聞かれると、大きな声で答えている姿も見られました。保健指導では、マスクの付け方を改めて教えてもらいました。教室でも、マスクがずれたら自分で意識して直す子が、今日は多かったです。

#### ☆ 6月29日(水)☆

今日は、みんな楽しみにしていた保育参観で、朝から「お母さん、来る!」と嬉しそうにしていました。緊張もしているようでしたが、それ以上に見てもらえることが楽しみといった様子で、合奏や歌など張り切って取り組んでくれました。終わった後「すごく上手だったよ」と褒めると「楽しかった!」と言っていました。年長に上がって、初めてお母さん達に見てもらえる日だったので、楽しんでもらえて良かったです。

## --- れんげ組 (年長)

#### ☆ 6月8日(火)☆

今日は、終礼前に少し時間があったので、じゃんけん列車をしました。久しぶりなので、みんな嬉しそうでした。Aくんの制服のボタンが外れてしまい、付けようとしている時にじゃんけんが始まってしまいました。すると、後ろのBくんが、「今、ボタン付けているから待ってあげてな!」とじゃんけんの対戦相手に優しく言うことが出来ていました。きちんと気付いて言ってあげているのが優しくて、こちらも嬉しくなりました。

#### ☆ 6月28日(月)☆

今日は、保育参観でした。「みんな緊張してる?」と聞くと、「全然してない!」とリラックスしていました。合奏、歌もたくさん練習してきたので、無事に聞いてもらうことが出来て良かったです。親子製作ではネックレスを作りましたが、お家の人と楽しく作っているようでした。持って帰るのを楽しみにしていました。

## ----- ま つ組(年中)

### ☆ 6月17日(木)☆

今日の給食は、ラーメンでした。普段食べるのが遅い子も、美味しく食べることが出来ていて、お代わりも沢山来てくれました。まつ組の麺は、全て完食でした!「見て!こんなにお腹大きくなったよ!」と、お腹を見せてくれた子もいました。

## ☆ 6月28日(月)☆

今日の七夕製作では、はさみを使う内容が多かったのですが、みんなとっても 上手になっていて、切るスピードも上がってきました。苦手だった子も一生懸 命切っていて、先生の手を借りずに取り組めて、少し自信に繋がったかと思い ます。

## ・うの組(年少)

## ☆ 6月28日(月)☆

今日は、皆が楽しみにしていた保育参観でした。朝からとても張り切っていましたが、いざ席に着くととても緊張していて、いつも賑やかな子が静かでした。 先日、行われた誕生会で、少しこうなるだろうなと思ってはいましたが、普段 の様子を見てもらいたかったなと思いました。

## ☆ 6月29日(火)☆

今日は、七夕製作でスイカを作りました。丸の形を2つ切るのですが、綺麗に線に沿って切ろうという意識があって、成長を感じました。のりも端までしっかりと塗っており、道具の使い方もこの2カ月ですごく上達しました。皆、頑張ってくれているのが、とても嬉しいです。

## \* 先生の毎日の観察記録の中からピックアップさせてもらいました。

## --- ひまわり組(年長)

#### ☆ 6月 9日(水)☆

今日は、大太鼓・小太鼓・シンバルを一緒に合わせて「残酷な天使のテーゼ」 の合奏練習をしました。シンバルを持つのが重いようで、練習に集中が出来な い子もいましたが、皆で一緒にすると「頑張らないと!」という気持ちが芽生 えるのか、いつもより頑張っているのが感じられました。また、太鼓をかつい でいると楽譜が見られないので、集中力が高まっているように感じます。一緒 に練習するのは不安もありましたが、良い効果の方が多かったです。

## ☆ 6月24日(木)☆

今日は、平仮名の練習をしました。もう何度かやっているので、丁寧に書かないといけない事が分かってきていて、消しゴムを使う子も増えてきました。「はねる」「はらう」が「とめる」になっている子がほとんどでしたが、書き方が分かってきたようで、「はらう」が出来る子も出てきました。書き終わる時間も早くなってきたので、字を書くのにも慣れてきたのかなと感じました。一緒に書く時だけでなく、いつでも丁寧に書けるようになって欲しいです。

## -- た け組 (年中)

#### ☆ 6月3日(木)☆

今日は、外遊びに行きました。子どもたちは遊具で遊んだり、友達と鬼ごっこをしたり、様々な遊びをしていました。中でも多かったのが、ダンゴムシ探しでした。何人もの子どもがダンゴムシを見せに来てくれて、ダンゴムシが多い場所を教えてくれました。私も子どもの時、ダンゴムシが好きでよく探していたので、懐かしい気持ちになりました。

#### ☆ 6月14日(月)☆

今日は、お父さんの絵を描きました。以前、お母さんの絵を描いて慣れているからか、「髭、はえているから描こう!」「メガネしてる」など、口々に言いながら手が止まることなく、描いていました。お昼ご飯は、ほとんどの子が完食しました。たけ組は甘えん坊が多く、食べさせてくれるのを待つ子が多いので、少しずつでも自分で食べられるよう声掛けしたいと思います。

### -----たんぽぽ組(年中) …

## ☆ 6月2日(水)☆

今日は、火事を想定した避難訓練がありました。訓練を終えて、部屋に戻った後、「今日は火事だったけど、地震だったら、始めにどうしたらいい?」と聞くと何人かが「机の下に隠れる!」と答えてくれました。その後、実際に机の下に隠れる練習をした所、上手に出来ていました。災害が起こった時も、今日のように素早く避難してほしいと思います。

### ☆ 6月22(火)☆

今日は、中庭で縄跳びの練習をしました。縄を回すと、前に進んで跳んでいた Aくんでしたが、「前を見て!背中を伸ばして!大きく回して!」とアドバイ スすると上手くその場で跳べていて、あまりの嬉しさに私もAくんも笑顔で拍 手をして喜びました。

### ----- さくら組(年少)

# ☆ 6月14日(月)☆

最近、室内遊びで絵本を読んでいる子が、「先生、ウサギさんが喧嘩してる」や「このオオカミ、面白いね」など、絵本を読んで思ったことを伝えるようになりました。また、絵本の登場人物が悪いことをしていると、「これ、だめだよね」と友達同士で伝え合っている時もあります。様々な絵本を通して、様々な感情や考えが芽生えると嬉しいです。

### ☆ 6月29日(火)☆

今日は、保育参観でした。緊張して泣いてしまう子や、いつもと違う環境で戸惑う子もいましたが、一生懸命に取り組む事が出来ていたと思います。普段の様子とは少し違う子が多かったかと思いますが、楽しく参加することが出来て良かったです。